
MIX TABLE MO 7003
Ø CHAIR 2030

BORDPLADE: Lige kantliste i eg, sortbejdset eg eller ABS med overflade i laminat, linoleum eller finer: eg eller sortbejdset eg. UNDERSTEL: Faste ben: Rundt stålrør med 
stilleskrue, konisk træben eller massivt træben med fingersamling. Foldeben: Rundt stålrør med stilleskrue eller konisk træben. TILBEHØR: Frontplader, kabeldæksler, kabelboks 
med el- og datastik, koblingsbeslag, skjulte hjul samt bordvogne til runde og rektangulære foldbare borde.

// TABLE TOP: Straight edgings in oak or black-stained oak or ABS with surface in laminate, linoleum or veneer: oak or black-stained oak. BASE: Fixed legs: Circular steel tube with 
adjustable glide, conical wooden leg or solid wooden leg with finger joint. Foldable legs: Circular steel tube with adjustable glide or conical wooden leg. ACCESSORIES: Modesty 
panels, wire management caps, built-in cable box with power and network outlet, extension bracket, hidden castors as well as trolleys for rectangular and circular folding tables.

/ TISCHPLATTE: Gerade Kante mit Kantenleiste in Eiche und schwarzgebeizter Eiche oder ABS mit Oberfläche in Laminat, Linoleum oder Furnier: Eiche oder schwarzgebeizte Eiche. 
GESTELL: Fest montiert: Rundes Stahlrohr mit Verstellschrauben, konisches Holzbein oder Massivholzbein mit Fingersammlung. Faltbein: Rundes Stahlrohr mit Verstellschrauben 
oder konischem Holzbein. ZUBEHÖR: Blenden, Kabeldurchlass, integrierter Kabelkanal mit Strom- und Internetanschluss, Verbindungsbeschläge, versteckte Rollen sowie 
Transportwagen für runden oder rechteckigen Falttische.

MIX
DESIGNED BY RUD THYGESEN & JOHNNY SØRENSEN

En enkelt modulær bordløsning uden sarg – med mange muligheder. Ideel til fine opstillinger i mødelokaler. Takket være 
’Honeycomb’ bordpladen er bordet let, men samtidigt robust og langtidsholdbar. Bordpladernes tykkelse er 3,7cm og har en 
massiv kantliste i træ eller ABS-kant. Bordene kan stå alene eller samles til individueller opstillinge med koblingsbeslag 
og tillægsplader. Mix-bordene fås med det klassiske Magnus Olesen træben med fingersamling, men kan også varieres 
med flere forskellige understel i træ og stål samt foldeben. 

// A simple modular table solution without rails - with many options. Ideal for fine layouts in meeting rooms.
Thanks to the ‘Honeycomb’ table top, the table is light but at the same time robust and long-lasting. The table tops have a
thickness of 3,7cm and solid edging in wood or ABS-edging. The tables can stand alone or be linked together by linking 
devices and additional leaves for individual arrangements. The Mix tables have the classic Magnus Olesen wooden legs 
with finger joint, but can also be varied with several different bases in wood and steel as well as folding legs.

/ Eine einfache modulare Tischlösung ohne Zargen  - mit vielen Möglichkeiten. Ideal für hochwertige Aufstellungen in 
Besprechungsräumen. Dank der Tischplatte „Honeycomb“ ist der Tisch leicht, aber gleichzeitig robust und langlebig.
Die Tischplatten haben eine Höhe von 3,7cm und eine massive Kantleiste aus Holz oder eine ABS-Kantleiste. Die Tische 
können einzeln stehen oder durch Verbindungsbeschläge und zusätzliche Einlegeplatten für individuelle Anordnungen 
miteinander verbunden werden. Die Mix-Tische haben die klassischen Magnus Olesen-Holzbeine mit Fingerverbindung, können 
aber auch mit verschiedenen Untergestellen aus Holz und Stahl sowie Faltbeinen variiert werden.
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